



Frauenverein Känerkinden

Fahrdienst

Der Frauenverein Känerkinden bietet seit vielen Jahren den Fahrdienst an.

Wenn keine Begleitperson oder kein Fahrzeug zur Verfügung steht, kann der Fahrdienst durch **alle Känerkinder/-innen und Häfelfinger/-innen** für gesundheitliche Dienstleistungen wie Arztbesuche, Therapien, Spital, Kuraufenthalt oder für soziale Zwecke wie Besuche, Einkaufen, Coiffeur, Pédicure oder Veranstaltungen in Anspruch genommen werden. Ausdrücklich möchten wir darauf hinweisen, dass Auslandsfahrten oder Tiertransporte nicht durch den Fahrdienst übernommen werden können, diese Fahrten müssen privat organisiert werden.

Fahrpreise von Känerkinden/ Häfelfingen nach:

Läufelfingen, Diegten, Bad Ramsach	Fr. 7.—
Sissach, Gelterkinden	Fr. 15.—
Liestal, Olten	Fr. 25.—
Basel, Bruderholz, Rheinfelden	Fr. 45.—
Fahrt durch Fahrer/-in von/ nach Häfelfingen/ Känerkinden	Fr. 5.---(zusätzlich)

Bedingungen:

- Im Fahrpreis ist Hin- und Rückreise inbegriffen sowie eine Stunde Wartezeit der Fahrerin/des Fahrers. Dauert ein Arzt- oder Therapiebesuch länger als eine Stunde, kann die Fahrerin/der Fahrer nach Känerkinden zurückkehren und Holt den Fahrgast später wieder ab. Somit sind 2 Hin- und Rückfahrten zu bezahlen.
- Anfallende Parkgebühren werden durch den Fahrgast bezahlt.
- Die Fahrtkosten werden der Fahrerin/ dem Fahrer bar bezahlt und quittiert. Je nach Krankenkasse werden die Fahrtkosten rückerstattet, klären Sie diese Frage direkt mit Ihrer Krankenkasse ab.
- Die Fahrerin/der Fahrer ist während den Fahrten durch das Rote Kreuz Baselland und den Frauenverein Känerkinden versichert.

Kontaktperson: Hersberger Katja

062 216 31 31
078 820 82 44

Folgende Personen stellen sich für den Fahrdienst zur Verfügung und können auch direkt kontaktiert werden:

Fahrer/innen:	Bürgin Monika	(Känerinden)	077 202 49 30
	Bürgin Freddy	(Känerinden)	079 903 01 30
	Hersberger Dieter	(Känerinden)	062 299 23 86
	Ferdinand Bolinger	(Känerinden)	079 664 03 07
	Buser Walter	(Häfelfingen)	079 290 61 01

Bestellen Sie den Fahrdienst möglichst frühzeitig.

Wir bedanken uns herzlich bei den Fahrerinnen und Fahrern für ihre Bereitschaft und ihren grossen Einsatz.

Frauenverein Känerkinden